

# Año de Misericordia



ANTE LA PUERTA SANTA

Empezamos con enero,  
Año de Misericordia,  
Ojalá lo terminemos  
Lleno de amor y concordia.

Ha sido el Papa Francisco,  
En su nueva inspiración,  
El que ha declarado el año  
Año de amor y perdón.

Tener corazón sensible  
Para pobres y afligidos,  
Que gritan en su dolor  
Y de nadie son oídos.

Un año lleno de gestos  
Hacia la persona herida,  
Que a pesar de sus dolores  
Sienta se encuentre atendida.

Que sea nuestro corazón  
Como un albergue de amor,  
Al que puedan acceder  
Aquel que tenga dolor.

En estos días que vivimos  
En situación tan incierta,  
Pienso que sería mejor  
Tener esta "Puerta" abierta.

Madrid, diciembre de 2015-12-15.

Fdo: Jesús Carrasco.